
Эссе на тему «Я воспитатель, и этим горжусь» 

 
Вы говорите: дети меня утомляют. Вы правы. Вы поясняете: надо опускаться 

до их понятий. Опускаться, наклоняться, сгибаться, сжиматься. 

Ошибаетесь. Ни от того мы устаем, а от того что надо подниматься до их чувств. 

Подниматься, становиться на цыпочки, тянуться. Чтобы не обидеть. (Я. Корчак) 

 

      Я — воспитатель в детском саду, педагог — профессия, которая 

почитается и ценится во всем мире и во все века. 

У аждого свой путь, своя дорога, свой выбор. Все мы рождаемся и растём, 

вместе с нами растёт наша мечта и наши стремления. И когда пришло время 

мне решать, кем по профессии мне быть, я руководствовалась своими 

увлечениями: очень любила играть с маленькими детьми, рассказывать 

им сказки, учила их видеть в людях хорошие качества. Выбор был сделан — 

стану воспитателем. 

     Наша профессия универсальна: воспитатель — это актёр, художник, 

сказочник, исследователь, садовник, творец... Думаю, что еще одной 

отличительной особенностью нашей профессии является умение быть 

смешным, забавным, а порою вместе с детьми искать выход из " проблемной 

ситуации«, давая детям возможность почувствовать свою значимость 

и проявить свои способности. И когда мы отдаём своей работе себя без 

остатка, то в ответ получаем море улыбок, любви и радостные объятия 

наших воспитанников при встрече. 

     Первые годы жизни ребёнка — это так важно! Научить видеть, слышать, 

передавать свои ощущения в словах, рисунках, поступках. Научить 

общению, умению видеть и понимать, сопереживать другому человеку. 

Заметить и развить те способности и задатки, которые есть у каждого 

ребёнка и возможно в будущем именно это позволит достичь ему большего 

на его жизненном пути. 

      Моя профессия требует от меня постоянного развития, всё новых и новых 

знаний, открытий, ведь так часто слышу вопросы: «Почему? А зачем? 

А как?» и вновь, и вновь ищу ответ для очередного почемучки. 

Очень важно помочь ребёнку осознать себя, воспитать в нем убеждение 

«Я личность! Я все могу!», научить его строить отношения с другими детьми 

и взрослыми. 

      Моя задача — дать детям неограниченные возможности в жизни. 

Детей нужно до краев наполнить энциклопедическими знаниями, пусть 

он сам решит, кем он хочет стать. 

     Чем больше я даю ребенку информации и впечатлений, тем более 

прочную базу создаю для развития его возможностей. Чем раньше начать 

развивать ребёнка, тем легче ему будет в дальнейшем познавать новое, 

учиться, общаться, достигать своих жизненных целей. Каждый ребенок — 

может стать гением, а ранее развитие — это ключ к его гениальности. 

      Воспитатель — это педагог, то есть человек, который учит, помогает 

познать окружающий мир. И то насколько этот процесс будет эффективным, 



зависит от интереса моих маленьких обучаемых. Поэтому в основе всего — 

игра, веселье и радость... Я не просто вкладываю в них знания, я учу 

их добывать эти знания, учу — учиться. От того, как будет чувствовать себя 

ребенок, поднимаясь на первую ступень познания, что он будет переживать, 

зависит весь его дальнейший путь к знаниям. 

      Наша профессия не приносит больших материальных благ, но зато дарит 

нам столько любви в детских глазах, столько энергии и тепла, что позволяет 

нам оставаться неизменно молодыми и в душе детьми, и каждый день делать 

открытия и улетать в своих фантазиях к звёздам. 

     Развитие ребёнка во многом зависит от нашего отношения и внимания 

к нему! 

      Принять ребёнка таким, какой он есть, и радоваться совместным успехам 

и открытиям! 

      Быть воспитателем — огромная ответственность, но и огромное счастье. 

Ведь суть профессии — дарить ребенку знания об этом красочном мире, 

развивать в нем способности. 

      Главное, это любовь к детям, надо позволить каждому ребёнку быть 

самим собой, помочь проявить все лучшие его качества, научить радоваться 

каждому дню, найти себя в жизни, выстоять и победить. 

Высшая награда для меня — это счастливые улыбки малышей, их доверие, 

признание и любовь 

Все мы хотим видеть своих детей счастливыми — сейчас и в будущем, когда 

они вырастут, хотим, чтобы с лица ребенка не сходила улыбка. Государство 

доверило нам воспитывать подрастающее поколение, и мы постараемся 

оправдать это высокое доверие. 

      И когда через несколько лет на улицах меня улыбкой встречают бывшие 

воспитанники — это убеждает меня в том, что профессия моя воспитатель — 

моё призвание! 

 


